



MELF GRANTZ
Oberbürgermeister

Herrn
Dieter Nievergelt
Ackeretstraße 24
CH-8400 Winterthur

Bremerhaven, 3. Juli 2013

Sehr geehrter Herr Nievergelt,

haben Sie herzlichen Dank für das schöne Schiffsmodell. Diese aufwändige Arbeit repräsentiert eindrucksvoll, welche Präzision und Hingabe für den Kartonmodellbau nötig sind. Ich freue mich, dass Ihr Arbeitskreis die Veranstaltung in Bremerhaven genossen hat und unsere schöne Stadt als Ort für das Internationale Karton-Modellbau-Treffen gewählt hat. Sie sind uns jederzeit wieder willkommen.

Mit freundlichen Grüßen

Melf Grantz
Oberbürgermeister